
会 議 記 録 
会議名称 第 18 回忠類地域住民会議 

開催日時 平成 25年８月 26日（月）13:30～16:12 

開催場所 忠類総合支所２階小会議室 

出 席 者 委員長、委員 14名中出席者 12名、事務局４名、傍聴者なし 

次  第 

１ 開会 

２ 委員長あいさつ 

３ 議題 

 (1) 環境整備について 

 (2) ご当地メニューの開発について 

４ その他 

５ 閉会 

会議概要 

１ 開会 

２ 委員長あいさつ 

３ 議事 

 (1) 環境整備について 

    始めに、経済建設課長より今年度の公園管理及び道路管理の状況につい

て次のとおり説明があった。 

    公園管理業務については、今年度から新規の業者に委託しており、主に

公園等の草刈り業務を行っている。それ以外の公共施設等の草刈りについ

ては、所管課で対応している。 

    道路管理については、忠類事業組合に委託しており、道路内の自然木の

枝払いや路肩の草刈りを行っている。 

    説明の後で各委員から出た意見は次のとおり。 

   ○ 業務以外の箇所でも草が伸びているところや道路状況が悪いところ

が見受けられるので、交通安全の面からも再点検して改善した方が良

い。 

   ○ 空いている公営住宅の周りの草が伸びているのが気になる。 

   ○ 公園管理については、管理体制を充実させ、毎年必要な見直しをして

欲しい。 

   ○ キャンプ場利用者のごみの問題や水道、トイレを使い放題という話を

良く聞くので、キャンプ場の有料化やごみ袋の販売など検討していく必

要がある。 

 (2) ご当地メニューの開発について 

    現在インターネット上で公開されているご当地メニューに関する動画

を鑑賞した。 

    その後で各委員から出た意見は次のとおり。 

   ○ 地産地消の考えを基本に持って、地元で採れた材料を活用したものが

できればと思う。 

   ○ ご当地グルメを取り上げる場合、誰にやってもらうかが問題。新規の

人を入れてしまうと既存の方が発展しなくなるので、既存の人に街づく

りに寄与してもらうことが一番大事。 

   ○ 若い主婦の方たちに協力してもらって、何かテーマを１つ決めてメニ

ューを作ってもらうというようなことも面白いと思う。 

４ 閉会 

 


